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Abstract (en)
[origin: US4766888A] A shock wave generator for an apparatus for non-contacting disintegration of calculi in the body of a life form has a membrane
of electrically conductive material which terminates a volume filled with a shock wave conducting medium, and a coil having windings disposed
adjacent the membrane. The coil is connectable to a high voltage source with two terminals. For maintaining a long useful life of the membrane
without significantly reducing the efficiency of converting electrical energy into shock wave energy, the membrane is provided with a potential such
that a positive difference in potential is present between one terminal of the coil and the membrane, and a negative difference in potential is present
between the other terminal of the coil and the membrane.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Stoßwellengenerator, der eine einen mit einer Flüssigkeit gefüllten Raum (3) abschliessende, aus einem elektrisch
leitenden Werkstoff gebildete Membran (2) und eine Spule (4) aufweist, deren Windungen in einer der Membran (2) gegenüberliegenden Fläche
(6) angeordnet sind, wobei die Spule (4) mittels zweier Anschlüsse (10, 11) an eine Hochspannungsversorgung (13) anschließbar ist. Um eine
hohe Lebensdauer der Membran (2) ohne nennenswerte Minderung des bei der Wandlung von elektrischer Energie in Stoßenergie vorliegenden
Wirkungsgrades sicherzustellen, liegt die Membran (2) auf einem solchen Potential (14), daß zwischen einem Anschluß (11) der Spule (4) und der
Membran (2) eine positive und zwischen dem anderen Anschluß (10) der Spule (4) und der Membran (2) eine negative Potentialdifferenz vorliegt.
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